



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Inquiétudes concernant le changement d'heure et l'alignement sur l'heure d'été

Question écrite n° 14355

Texte de la question

M. Paul Molac attire l'attention de M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur les conséquences qu'aurait en Bretagne l'alignement sur l'heure d'été en cas de fin du changement d'heure. Le jour ne se lèverait pas avant 10 heures en hiver à son extrême ouest ce qui fait craindre à un certain nombre de citoyens des effets négatifs sur leur quotidien. Cet alignement risquerait tout d'abord de baisser l'activité de certains secteurs économiques. Ensuite, les inquiétudes portent sur la sécurité routière, car l'alignement sur l'heure d'été pourrait augmenter les risques liés au verglas et à l'obscurité à des horaires de trafic soutenu. Enfin, les craintes portent sur l'organisation du temps scolaire. Les spécialistes conseillent aujourd'hui que l'école commence plus tard, le bon apprentissage des enfants étant lié à la qualité de leur sommeil. Aussi, il lui demande si le Gouvernement envisage un alignement sur l'heure d'hiver, ou dans l'autre cas, s'il envisage des mesures qui permettront d'adapter notamment l'heure du démarrage des classes dans les écoles.

Données clés

Auteur : [M. Paul Molac](#)

Circonscription : Morbihan (4^e circonscription) - Libertés et Territoires

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 14355

Rubrique : Heure légale

Ministère interrogé : [Europe et affaires étrangères](#)

Ministère attributaire : [Europe et affaires étrangères](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [20 novembre 2018](#), page 10386

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)